
  

  

MOP dice que avance de obras 
de Plan Bicentenario es de 23%: 
Garcés habla de “continuación” 
Subcomisión dio cuenta de la ejecución de proyectos de esta cartera para los 200 años de la anexión. Presidente de la 
Asociación de Municipios de Chiloé además pidió a OO. PP. comunicar estas iniciativas directamente a la comunidad. 
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a necesidad de que las 
Lo": chilotas 

onozcan lo que se está 
realizando como parte del 
Plan Bicentenario de Chiloé 
en materia de Obras Públi- 
cas fue uno de los aspectos 

DETALLE 

Diagnóstico y actualización del 
inventario del patrimonio cul- 
tural inmueble, diagnóstico de 
lared dealerta de eventos hi- 
drometeorológicos, dos planes 
maestrosdeaguas lluvias, una 
defensa fluvial, 37 kilómetros 

planteados en lareunión de en mejoramientovial (incluye 
la Subcomisión de Infraes- elBypassdeCastro, yaconteni- 
tructura que se realizó ayer doenelPlanChiloé) y 225kiló- 
enla provincia. metros de pavimentación son 

Ello, considerando quea 
un 23% llegaría el avancede 
los proyectos considerados 

por el Ministerio de Obras 
Públicas en esta conmemo- 
ración, los que en total su- 
man 125 y una inversión de 

algunosdelos productosespe- 
radoscon la ejecución del Plan 

Bicentenarioen materia de 

Obras Públicas. 

En este sentido, Fernando 205 mil millones de pesos. 
De acuerdo a las cifras Alvarado, seremi de Obras 

expuestas enla reunión lide- Públicas, comentó que “tu- 
rada porla Secretaría Regio- vimos la segunda sesión de 
nal Ministerial de OO. PP, a la comisión de infraestruc- 
la fecha hay 29 proyectos ya tura, estamos muy conten- 
terminados (23%, en suma- 
yoría vinculados al tema 
vial), asícomo hay 22 en eta- 
pa de consultorías (18%), 20 
enejecución deobras(16%), 
41 porlicitar(30%), 2enges- mil 420 millones, con una — bicentenario; es decir; orga- 
tiones previas y 11 en fase — ejecución acumulada a ma- — nizaciones sociales, concejos 
exploratoria. yo pasado de $34.228 millo-— municipales, municipios. 

Del mismo modo, entér- nes, lo que representa un Creemos que está un poco 
minos financieros elinfor-— avancefinanciero del 17%. — cerradoala participación”. 
me entregado por el MOP RenéGarcés (indep.pro  Garcésañadióque“tam- 
detalló quelainversióntotal — PS), presidente dela Asocia- — bién hemos planteado que 
proyectada alcanza los 205 — ción de Municipios de Chi- — hay iniciativas en el plan 

lo6, indicó que “tuvimos — que también corresponden 
una reunión dela Subcomi-— aobrasdecontinuación que 

tos con el avance, escucha- 

mos también los plantea- 
mientos y tenemos que co- 
mentar que estamos avan- 
zandocon la ejecución de las 
obras del MOP, así.es que di- 
mos cuenta cómo vamos 
avanzando y también nos 
comprometimos a abordar 
untrabajo másterritorial, lo 
quesignifica hacerel esfuer- 
zo de hacer una bajada co- 
munal de las iniciativas que 
están en desarrollo”. 

Por su parte, Marcelo 
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sión de Infraestructura del son aquellas que están tra- REUNIÓN EN LA CAPITAL PROVINCIAL. Malagueño, delegado presi- 

(Plan) Bicentenario, pudi- bajadas y agendadas de dife- dencial provincial, afirmó: 
mos ver el plan que en tér-— rentes instancias, entiénda-  Maullín y Calbuco. queda la sensación que de- “Avanzandoen las obras del 

Queremos saber minos reales fue el mismo — seMinisterio deObras Públ+ “Queremos saber con — bemostenerobrasquémos- — Plan Bicentenario, se reunió 
con mayor quese presentó en Chacao — cas, Obras Portuarias u  mayorclaridadsiesos1.500  traramenosdeunañodel  porsegundavezla subcomi- 

E > con la presencia dela minis" otros”. millones de pesos van aser — bicentenario”, mencionó. — sióndeinfraestructura. Este 
claridad si esos tra (Jessica López)”. Un tema queaji incorporados en este perío- El Plan Bicentenario del eseltrabajoqueestamos ha- 
$1.500 millones Junto con ello, el tam- — alcalde es importante clari- doo al término del puente MOP considera una iniciati-— ciendo, mañana (hoy) sejun- 

z bién alcalde de Quinchao, — ficaresloquepasaráconlos — sobre el canal de Chacao. — va dela Dirección de Arqui- — tala subcomisión de comu- 
seran expuso que “lo que hemos — 1.500millonesdepesoscon- También hemos planteado — tectura, 14 de la Dirección — nidadesy zonas de rezago y, 
incorporados”. planteado es que tiene que - siderados para iniciativas — quehaynecesidades quede- — de Aeropuertos, 42deObras — porciento, una vez que to- 

haberuna mayor bajadaco- culturales en el marco del ben priorizarse y podrían Portuarias, 51 de Vialidad, das las comisiones estén 

municacional hacia las co-— proyecto de construcción — sermaterializadas durante — 13deserviciossanitariosru- funcionando, se va a reu- 
René Garcés, presidente dela — munas, enel entendido que — del Puente Chacao. Ello no este período del bicentena- — rales,3 deObras Hidráulicas — nión la comisión de gober- 
e varones de — esto tiene queabrirse mása — soloinvolucra a Chiloé, sino — rioo alguna que tenga que — y una dela Dirección Gene-— nanza, esperamos que la 

compensión del Puente Chacao. — losvecinosquesonpartedel — también a las comunas de — partir con este sello. Nos — ral de Aguas. próximasemana”, 9
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